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#677  Конференция  с  врачом-психиатром.  Эпилепсия,  посттравматика,

психическое здоровье. Вывод на Высшее Я психически больных людей.
 
12 июня 2024 год
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  –  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Алла Вальман – врач-психотерапевт;
МидгасКаус  –  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
Лаом-Стрит – представитель планеты Бурхад в комиссии Межзвёздного Союза по

контактам с молодыми расами, в том числе, с землянами, нейрофизиолог.
 
00:00 Начало видео.
 
00:18 Фрагменты конференции.
«…будет  бить,  или  мать  будет  бить,  или  кто-то  будет  насиловать.  Это  не

запрограммировано, это выбор самих Душ…»
«…Она ко мне подходит, я смотрю: у неё на плече вот такой шар с глазами. И

только она ко мне подошла – этот плазмоид чуть ли не прыгает на меня…»
«…Душа болит внутри,  но выплеснуть  эту боль, например,  от каких-либо обид,

нельзя, потому что это социально осуждается и социально наказуемо…»
 
00:51 Приветствие. Представление участников. Тема эфира.
Алла: Здравствуй, Ирочка! Я родилась в далёком Советском Союзе, на Донбассе.

До  2000  года  работала  врачом-психиатром.  Получила  образование  психотерапевта  и
врача-психиатра.  Вышла  замуж,  уехала  в  одну  из  европейских  стран.  И  в  общей
сложности,  чтобы мне опять  всё подтвердить,  сдать  и переучиться,  это заняло 18 лет.
Последние три года я работаю в одной частной психосоматической большой клинике,
которая специализируется на посттравматических расстройствах, депрессиях и всём, что с
этим  связано.  Психосоматика  подразумевает  под  собой  состояния,  которые  иногда
приводят человека даже к очень неожиданным последствиям, я бы так сказала.

Не  знаю,  кто  сегодня  будут  присутствовать,  но  хотела  бы  услышать  какие-то
ответы или подсказки на некоторые вопросы. Потому что некоторые пациенты, которых у
меня  больше  двухсот  в  месяц,  доставляют  мне  очень  большую  печаль,  потому  что  в
некоторых вещах я вижу, что просто не могу им помочь.

Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья!  Меня зовут Ирина Подзорова.  Я являюсь
контактёром  с  внеземными  цивилизациями,  тонкоматериальными  цивилизациями  и  с
Духовным миром.

Сегодня я пригласила на конференцию двоих гостей, которые имеют отношение к
теме. Это, конечно, наш психолог, биолог, специалист по инопланетным цивилизациям,
который уже много лет изучает наш вид, нашу цивилизацию, нашу психологию. У него
здесь есть и контактёры. Это МидгасКаус с планеты Эслер. Он учёный, который изучает
землян, именно их биологию и психологию. А ещё я пригласила представителя с планеты
Бурхад, которого зовут Лаом-Стрит. Именно он одобрял мне установку матрицы, когда я
летала на планету Бурхад.

Почему  я  его  пригласила?  Потому  что  он  является  учёным-нейрофизиологом,
который изучает  физиологию нейронов головного мозга,  в  том числе у земных видов.
Кстати, он ещё входит в Совет Межзвёздного Союза по контактам с землянами. Решает
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там, кому устанавливать какие чипы и так далее. Он тоже изучает землян, их нервную
систему, гормональную систему, взаимодействие нервной системы с эфирно-астральными
полями, которые являются уже излучениями Души.

Алла:  Меня  интересует  тема  посттравматических  расстройств,  после  которых
могут быть очень большие последствия. Например, постоянное прокручивание в голове,
переживание  этой  травмы,  флешбэки  так  называемые  –  короткие,  яркие  вспышки  в
голове. Кроме того, всё это характеризуется, конечно, параллельными болями в теле после
пережитых  посттравматических  расстройств.  Есть  пациенты,  которые  в  60-70  лет,
например, переживают, что их в детстве мама в подвале закрывала, и это тоже идёт как
травма. Потом накапливается всё вместе, и в конечном итоге человек ко мне приходит с
огромной депрессией, с сильными расстройствами сна.

 
04:29 О влиянии психотравм, полученных в детстве, на всю жизнь.
Алла: Сама по себе травма как-то закладывается в сценарий развития жизненного

пути? Эти последствия травмы как отражаются на головном мозге человека? Практически
у всех наблюдаются одни и те же симптомы – это психиатрия в разной степени своего
развития.  Ведь когнитивные функции обязательно играют свою роль.  Потому что чем
проще человек, тем он глубже постоянно ныряет в эти свои травматические состояния. Но
самое  плохое,  что  почему-то  большое  количество  именно  родителей  чаще  всего
становятся теми людьми, которые и наносят эти детские травмы.

Ирина (МидгасКаус): Да,  это  действительно  так.  Но  в  этом  нет  ничего
удивительного.  Потому  что  психика  ребёнка  действует  иначе,  чем  психика  взрослого
человека: у него отношение к своим родителям совершенно другое, чем, например, у того
же человека во взрослом возрасте.

Во-первых, человек ещё не вырос телом, он более беспомощный, чем взрослый. О
чём  это  говорит?  Это  говорит  о  том,  что  в  его  теле  активированы  инстинкты
самосохранения и другие инстинкты. По эзотерическим показателям, с рождения до 7 лет
у человека идёт активизация  первой чакры,  которая  отвечает  за инстинкты,  за  связь с
землёй  и  за  связь  с  телом.  За  это  время  у  Души,  то  есть  у  той  части  Духа,  которая
приходит на воплощение, есть определённая задача – за эти 7 лет адаптироваться к тому
окружению, которое появляется после рождения, после прерывания контакта с мамой.

Когда  ребёнок  выходит  из  утробы  мамы,  он  начинает  приспосабливаться  к
окружению – своей семье, окружающему миру, другим детям. Он начинает изучать язык,
начинает учиться сам говорить на этом языке. А разум этой Души находится пока ещё в
спящем состоянии (показывает, как он подавлен).

Потому  что  ещё  нет  опыта.  Тот  опыт,  который  был  в  прошлых  воплощениях,
стирается у Души, чтобы он не мешал адаптации, а своего опыта этой жизни ещё очень
мало. Потому что нет ещё знаний о законах этого мира, куда он пришёл, где родился этот
человек. Нет ещё понимания законов взрослого мира, нет ещё понимания даже о многих
предметах, как они называются, и так далее.

Первые 7 лет человек живёт в основном инстинктами,  больше всего,  конечно,  –
самосохранения,  стадности  и  удовольствия.  Потому  что  два  следующих  инстинкта  –
лидерский и размножения – включаются несколько позже. Они тоже присутствуют, но в
непроявленной форме. Они, естественно, подготавливают тело к более взрослой жизни, но
пока в непроявленной форме. Первые 7 лет жизни работают инстинкты, а собственный
разум  Души  пока  спит  (показывает,  что  нет  ясной  картины  мира,  пока  ещё  она
фрагментарная у детей).

Что это означает на практике? Любое событие, которое происходит с ребёнком от
рождения до 7 лет, проходит через органы его восприятия и отражается в его сознании
(так как является частью Души) таким образом, что сразу идёт оценка – угрожает ли это
выживанию или нет? А так как по инстинктивным реакциям выживание ребёнка зависит
от родителей и от их отношений с ребёнком, то любые конфликты сразу же возбуждают



инстинкт самосохранения.  И возникают страхи,  возникают обиды и т.д.,  то есть очень
яркие, сильные эмоции, которые создают блоки. Проще говоря, то, что для подростка или
тем  более  для  взрослого  человека  является  незначительным  разговором  или  какой-то
мелочью, для ребёнка от 0 до 7 лет – это целая трагедия. И в его мировосприятии это
реальность – то, что произошло.

 
10:30 Как возникают блоки? Как действуют триггеры?
Ирина (МидгасКаус): Например, как ты сказала, ребёнка закрыли в подвале. Что

это означает для него? Что его бросили, что он никому не нужен. А что это такое? Это
прямая  угроза  жизни.  Потому  что  без  родителей  ребёнок  прожить  не  может.  И  он
действительно в этот момент верит, что они не вернутся, что они его бросили. И для него
это ситуация, угрожающая его жизни. Поэтому идёт реакция инстинкта самосохранения,
и, соответственно, по законам психосоматики идёт влияние на физическое тело, то есть
острая стрессовая реакция.

Когда всё-таки родители возвращаются, и ребёнок видит, что его ожидание смерти,
что они не придут, что он будет всегда один, не оправдались, он переходит в следующую,
противоположную,  эмоцию  –  радости.  То  есть  у  него  выделяются  уже  другие,
противоположные,  гормоны,  а  это  снова  для  его  тела  стресс,  но  только  уже
противоположный. Соответственно, тоже меняется состояние тела: всё, что было в момент
стресса  адреналином,  будем  так  говорить,  то,  что  было  повышено,  –  будет  сильно
понижено. То есть тело человека уйдёт в другую крайность. И эти «качели», раскачивание
тоже вызывают определённые болезни.

Вот так и формируются эти блоки. И впоследствии эта память о пережитом страхе
может активизироваться различными триггерами. Например, запахом, который был в этом
подвале, каким-то предметом, который там стоял, и так далее. То есть всем, чем угодно –
всё, что ребёнок запомнил в своём окружении, может стать триггером. И если этот триггер
появится в более взрослом возрасте, даже когда человек будет в безопасности, то сразу же
по  законам  инстинктивного  начала  начнётся  та  же  самая  реакция.  Потому  что  этот
предмет,  запах  или  цвет  будет  опасен.  Он  будет  напоминать  телу,  что  здесь  опасно:
подвал опасен – не ходи туда! Очень условно говоря.

Но  так  как  у  ребёнка  быстро  происходит  накопление  памяти  о  мире,  то  в
сознательной  части  памяти  остаётся  самое  важное,  всё  остальное  отправляется  в
подсознание.  Поэтому эти переживания и страхи,  которые не оправдались,  чаще всего
забываются, но реакция тела на триггеры никуда не девается. Потому что подсознательная
часть  памяти  – то,  что  скрыто в  подсознании,  тоже влияет  на  реакции,  так  же,  как  и
сознательная.

Алла: Это всё понятно. Спасибо большое. Есть ещё вопросы про ребёнка до семи
лет. Дело в том, что потом идут фазы.

 
14:24 О выборе Душой семьи с вероятностью насилия.
Алла: Почему Душа попадает в семью, где папы начинают насиловать сыновей,

дочерей, или наоборот. Кто такие сценарии вообще придумывает? Сама Душа?
Ирина (МидгасКаус): Когда  Дух  идёт  на  воплощение,  он  сам  выбирает  себе

родителей. Он смотрит по Ленте времени, как они будут вести себя по отношению к нему.
Там есть разные вероятности, и они ему видны. То, что отец будет бить, или мать будет
бить, или кто-то будет насиловать,  – это не запрограммировано, это выбор самих этих
Душ,  которые  так  делают.  Этот  выбор  виден  Духу,  который  выбирает  их  в  качестве
родителей,  но  только  в  форме  вероятности.  И  эта  вероятность  никогда  не  бывает
стопроцентной. Потому что стопроцентная вероятность стирает свободу выбора.

Там всегда  показывается,  что с  такой-то вероятностью твой отец или твоя мать
будут  производить  вот такие  действия.  С такой-то вероятностью по такой-то причине.
Потому что насилие над детьми – оно же тоже происходит не случайно, тоже происходит



не  сразу.  Это  определённые  процессы в  Душе  этого  человека,  которые тоже  видны в
Духовном мире, их зачатки. Если у человека есть половое влечение к детям, это видно. Но
он же может как реализовать его на физическом теле, так и просто думать об этом. И здесь
уже его воля – проявить это в своём поведении или нет.

Алла: А не может такое быть?.. Я уже по-разному думала. Ко мне, как к врачу,
притягиваются определённые пациенты, которым я могу помочь? Этот вопрос меня всегда
интересовал.  Например, в таких семьях,  где происходит трагедия,  идёт какая-то месть,
может быть? Ведь  по учению «Кассиопеи»  кармические  зацепки приводят  к  перемене
сценариев.  Если  раньше  так  поступал  папа,  то  теперь,  наоборот,  сын.  В  общем,
чувствуешь себя в совершенно других ролях где-то.

Ирина (МидгасКаус): Да,  такое,  действительно,  бывает.  Это  называется
«кармические узлы». Хотя это не всегда так, но, бывает, что эти Души встречались ранее
и каким-то образом причинили друг другу боль, друг другу причинили насилие. Но, опять
же, этот кармический узел не заставляет ничего делать, это просто прохождение урока. И
они для уроков встретились, чтобы, наоборот, его развязать.  А если снова повторяется
насилие  и причинение боли,  то этот узел  не развязывается,  а  только затягивается  ещё
крепче. То есть они не проходят этот урок.

Алла:  А  я  в  своё  поле,  получается,  притягиваю  каким-то  образом  пациентов,
которым могу помочь, или я тоже постоянно прохожу с ними какие-то уроки?

Ирина (МидгасКаус): Их кураторы, наставники, Ангелы приводят их к тебе, как к
человеку, который сможет им помочь повысить свои вибрации.

 
17:59 Причины психогенных припадков.
Алла: Мид, а у тебя есть на планете такие посттравматические пациенты, которые,

находясь  по  жизни  в  этом  состоянии  травмы,  потом  начинают  страдать  кошмарами
ночными?  Или  ещё  хуже  –  у  них  начинают  развиваться  психогенные  припадки  с
конвульсиями?  Это,  в  принципе,  очень  плохо  лечится.  Если  исключена  эпилепсия,
например, а человек всё равно впадает в такие припадки.

То есть  это подтвердила дифференциальная диагностика – что нет  изменений в
головном  мозге,  эпилепсия  исключена.  Например,  я  недавно  наблюдала  и  пыталась
вывести из такого состояния больше часа одну пациентку. Молодая девушка, получившая
травму  от  насильственных  действий  отца,  страдает  очень  сильными  психогенными
бессознательными конвульсиями, скажем так по-русски.

Ирина (МидгасКаус): Там нужно смотреть человека. Потому что, если у человека
есть какой-либо негативный блок, особенно крупный, который занимает большое место в
энергополе и забирает большое количество энергии, на этот блок могут притягиваться уже
определённые  существа,  сущности  –  тонкоматериальные,  например.  Которые  могут
обмениваться энергией таким образом, что у человека возникает состояние дезадаптации,
дезориентации в пространстве, конвульсий и так далее. То есть там уже нужно смотреть,
что это вызывает. Потому что это уже может быть формой контакта. Это первое.

А второе:  это может быть реакция  мышц самого тела  на тот  уровень  гормонов
стресса, который там присутствует. Нужно смотреть, что там происходит.

Алла: А нет такого?.. Может, у Лаом-Стрита спросить?
 
20:09 Лаом-Стрит и МидгасКаус о пользе дневника эмоций.
Ирина: (говорят Лаом-Стрит и МидгасКаус): На нашей планете такое возможно, у

нас же физические тела. Но только в том случае, если гуманоиды, которые там живут, не
будут помнить и соблюдать то, чему их учат в школе. В нашей школе учат записывать
свои эмоции, проговаривать их и превращать негативный опыт в позитивный в самом его
зачатке. То есть не дать вырасти этому семени в большое раскидистое дерево.

Алла: Дневник  эмоций.  Да,  кстати,  благодарю,  Мид.  Паре  пациентов  я  это
подсказывала. Потому что на Земле, естественно, у нас нет такого дневника эмоций. И



очень смешной получается иногда результат, но я очень люблю с юмором работать, в том
числе. Поэтому, конечно, важно, чтобы пациент сам вёл этот дневник эмоций. Это очень
хороший метод.

 
21:13 Можно ли уменьшить психогенные судороги?
Алла: Я  думала,  честно  говоря,  что  Лаом-Стрит  скажет,  что  при  состояниях

эпилептических  судорог  помочь  человеку  нельзя  никак.  Такое  состояние  невозможно
прервать, пока человек сам из него не выйдет.

Возможно,  в  мозгу  идёт  какое-то  короткое  замыкание  каких-то  нейронов?  Это
отражается  как-то  на  нейронах  головного  мозга?  Это  же  не  лечится,  и  эти  состояния
потом у человека продолжаются всю жизнь. В очень редких случаях они легче и короче
становятся, но для этого человек очень-очень сильно над собой должен работать.

Ирина  (Лаом-Стрит): Есть  способ,  который  поможет  снизить  интенсивность
приступов даже при психогенных судорогах и различного рода эпилептических. Потому
что при эпилепсии определённый очаг в головном мозге тоже возникает не случайно, там
тоже определённые блоки. Только они отражены в шестой и седьмой чакрах – негативные
мысли,  убеждения  собраны  там  в  блоки  и  нарушают  работу  головного  мозга,  что
вызывает вот такие явления.

 
22:46 МидгасКаус о причинах эпилепсии.
Ирина: (говорит МидгасКаус) Я изучал энергетику людей, которым был поставлен

диагноз «эпилепсия», у которых часто были эти приступы, в том числе детей и взрослых.
Я смотрел их ауру, их чакры, и там были разные причины.

Примерно в 60% случаев (показывает) это – форма контакта с тонкоматериальными
цивилизациями. Понятно, что они не пришли просто так, а их протянули. И бывало так,
что во время этого контакта сущность пропускала энергию через человека,  и он терял
сознание,  Душа  выходила  в  Астрал,  и  таким  образом  все  мышцы  его  тела  начинали
сокращаться. Потому что его тело не было подготовлено именно к таким видам энергий.
Такое на самом деле бывает.

И бывает даже контакт с гуманоидами. Например, Ирина – контактёр Кирхитона.
Когда у неё были ментальные контакты, они обменивались энергиями.

 
24:18 Ирина о своих ментальных контактах с Кирхитоном.
Ирина: Да,  такое  было.  У нас  многие в  курсе  этого.  Мы просто  сейчас  с  ним

договорились, что я принимаю людей, и чтобы он не вступал в контакты, не предупредив
меня. У меня сейчас с ним договор, что, если он хочет мне что-то сказать, он мне через
МидгасКауса может передать.  Он же сам в Астрале не хочет приходить, предпочитает
через  МидгасКауса  передать.  А когда  я  уже  останусь  одна,  то  могу  лечь,  вступить  в
контакт так, чтобы я никуда не скатилась.

Эпилептик – он же лежит на месте,  я сама видела,  не катается,  и его трясёт.  Я
видела это не один раз. А у меня по-другому – от обмена энергией резкие рывки были,
кроме вот этих вибраций, и я могла скатиться на пол. А сейчас могу лечь так, что не смогу
никуда  деться.  Только  мне  это  нужно  делать  самой  и  в  то  время,  когда  я  не  на
конференции, не принимаю людей, не на улице и так далее. Мы с ним договорились, что,
если ему нужно со мной поговорить (он передал), я сама это делаю.

Меня с МидгасКаусом познакомил именно Кирхитон. И вначале было не так – он
со мной вступал в контакт, когда хотел. У нас с ним изменился договор благодаря тому,
что я начала работать с людьми, начала работать в «Кассиопее». Он видит, что я теперь
занята, – и всё.

Для чего я это рассказала? Потому что бывают разные реакции организма даже при
контакте  с  гуманоидами.  Просто  моё  тело  так  реагирует,  и  ничего  тут  уже  поделать
нельзя.



 
26:42 Способы нейтрализации психогенных и эпилептических судорог.
Ирина (Лаом-Стрит  и  МидгасКаус): Человек  действительно  может  ничего  не

помнить, потому что его вывели в Астрал. То, что там было, он забыл, это как во сне
бывает. Если, тем более, он не умеет это делать осознанно. Потом он пришёл в себя и
ничего не помнит. Такое может быть, есть такие формы.

А остальные случаи – когда не было контактов, а эпилепсия была – это уже было
вызвано  негативными  блоками,  которые  негативно  влияют  на  нейроны,  и  те  выдают
сигналы, которые не должны выдавать. То есть идёт нарушение активности. Но стоит эти
блоки убрать и не накопить новые, как говорится, то это всё прекратится.

А  что  касается  психогенных  судорог,  когда  нет  очага  в  мозге,  то  здесь  очень
хорошо помогает расслабление.  Только это не сразу поможет,  надо,  например,  пройти
курс аутогенной тренировки.

Алла: Да, это есть. Ещё мы пользуемся Skills. Я не знаю, насколько это в России
принято. Skills – очень хороший набор упражнений, которые позволяют через работу с
телом, определённые движения, похлопывания отвлекать пациента. Обязательно: право-
лево, похлопывания сильные, использование шариков с иглами, катание их на руке, чтобы
отвлечь  себя  от  мыслей.  Есть  ещё  упражнения,  которые  называются  «Мысли  стоп»,
«Работа с сейфом».

Это всё мы пытаемся использовать для облегчения. Плюс медикаментозная терапия
– я антидепрессанты назначаю пациентам, потом сопровождаю их.

 
28:59 Как бороться с гневом и раздражением?
Алла: Вопрос про пять стадий.
Есть пять стадий прохождения выхода из шока у землян. Первая стадия – это гнев.

Потом идёт отрицание этого эпизода в жизни человека. Затем торг – человек начинает
торговаться: «Почему со мной это произошло?»

Первая, гнев – это понятно. Отрицание тоже понятно. Торг – «может быть, так, а
может, я бы эдак сделал» – тоже занимает очень большое количество времени. Эти мысли,
перебивания,  постоянное погружение самого себя  в  эти ситуации.  Потом депрессия  и,
наконец, принятие.

Ирина (МидгасКаус): Это вообще зависит от установок человека. Смотря, как он
воспринимает эту ситуацию. Может, он её сразу примет.

Что  такое  гнев?  Это  реакция  на  то,  что  не  совпадает  с  установками  и  что
необходимо изменить. Понятно, что если ничего не меняется, то там уже будут некоторые
другие  стадии.  А  если  изменить  изначальные  установки  восприятия  этой  реальности,
столкновение с которой вызвало гнев, то гнев не будет вызывать ничего. Можно так себя
настроить, что ни гнев, ни торг, ни депрессию ничто не будет вызывать. Это зависит лишь
от ценностей человека, его моральных убеждений, то есть представления о добре и зле, и
степени его доверия к Богу, доверия к себе и так далее.

Можно так настроить себя, что абсолютно ничто не будет гневить и раздражать. Я
понимаю, что это сложно, особенно человеку, который на троне своего сердца посадил не
образ Бога, а образ своего эго. Но всё же это возможно.

Я приведу пример. Может быть, он для вас будет как анекдотичная ситуация. Есть
такой анекдот, я слышал его.

Беседуют два монаха. Один говорит:
-  А  как  это  люди  гневаются  друг  на  друга?  Давай  мы  с  тобой  попробуем

поругаться. В миру живут, как-то ругаются друг с другом.
Второй говорит:
- Давай попробуем. Из-за чего мы будем ругаться?
Они как раз были заняты в строительстве одного из своих храмов и клали кирпичи.

Один монах взял кирпич, а второй говорит:



- Что ты взял мой кирпич? Отдай мне его. Это мой кирпич!
 Второй говорит:
- Нет, не отдам! Это мой кирпич!
- Значит, ты меня не любишь, ты плохой! Отдай кирпич!
- Ну, если ты так думаешь, – на, возьми!
И у них сразу скандал прекратился. А почему он ему отдал? Это даже не то что

анекдот, это просто притча. Почему он ему отдал? Потому что ему дороже был мир.
Алла: Зри в корень, называется.
 
32:35 Причины страхов, заложенных в детстве.
Алла: У нас,  конечно,  иногда я не понимаю мотивацию поступков людей, но в

большинстве случаев за их поведением стоят либо страх, либо очень плохая самооценка.
Как правильно подметил Мид, очень часто люди почему-то не могут забыть из времени,
когда развивается Душа – лет до 15 или 14, какое-то слово, обронённое мамой или папой,
например, или каким-то соседом, или если первая любовь что-то сказала. Это всё! Оттуда
начинаются комплексы ненависти к себе, непринятия своего тела.

Ирина: Да, я помню. Он мне показывает такие примеры из моей практики.
На сеанс ко мне приходит женщина со страхами определёнными. Мы начинаем

разбираться: «Откуда у тебя этот страх?» Ей уже лет 40, и она говорит: «Я боюсь темноты
– что из темноты кто-то выйдет и меня задушит». «Хорошо. А кто может выйти?» – я
начинаю спрашивать.

МидгасКаус  сейчас мне показывает один из сеансов.  Но я хочу сказать,  что мы
можем приводить примеры из своих сеансов, но не называя никаких имён. Поэтому даже
если человек себя узнает, ну и что. Это просто пример. Никто же не знает, что это он.

Алла: У меня очень много таких случаев. Я бы тоже привела примеры.
Ирина: И я начинаю задавать вопросы: «Что страшного там в этом?» И она мне

говорит:  «Пришёл  образ,  что  я  была  маленькая,  мне  было  лет  пять.  Я  смотрела  на
открытый шкаф, а там висела одежда. Было темно, луна светила, и эта одежда приняла
образ старушки в шляпе, которая наклонилась надо мной и была похожа на Бабу Ягу.
Поэтому я испугалась, что она меня сейчас убьёт».

 Я говорю: «Хорошо, Баба Яга пришла. А почему ты не подумала, что она пришла,
наоборот, поговорить с тобой, поддержать тебя, добрые энергии дать? Почему ты сразу
подумала, что она тебя убить хочет? Хорошо, увидела – и что?»

Она ответила, что уже в 5 лет знала, что Бабка Ёжка берёт детей, сажает на лопату
и помещает в печь. «Если она ко мне пришла, значит, она со мной точно так же сделает».
Совершенно логично, кстати. Разум ребёнка инстинктивен и очень логичен.

И я спросила: «Откуда у тебя было знание, что она поступает именно так? Тебе кто
об  этом сказал?»  Она  ответила,  что  тоже  лет  в  5  смотрела  фильм по  телевизору,  где
именно Баба Яга брала детей и помещала их в печь. Я у неё спросила:  «Когда ты это
увидела по телевизору, что ты почувствовала?» Она говорит, что почувствовала жалость к
этим детям, которых сажали в печь, ведь им же больно!

Я говорю: «А как ты относилась? Ты верила, что то, что происходит, – это правда?»
Она сказала:  «На 100%.  Потому что  как  я  могла подумать,  что  там будут  показывать
неправду?»

Как тебе такой пример?
Алла: У человек начинает в Душе расти так называемый камень: вчера ещё ничего

не было, а потом что-то случилось – и началось! Лечение состоит в том, чтобы узнать эту
причину, осознать её, принять и акцептировать.

 
37:06 Рекомендации Лаом-Стрита по воспитанию детей.
Ирина: (Лаом-Стрит)  Действительно,  до школы лучше такие  образы вообще не

показывать.  Пока  ребёнок  не  пойдёт  в  школу и  не  приобретёт  какую-то  критичность.



Потому  что  критичность  развивается  в  общении  с  другими  детьми,  когда  он  уже
понимает,  что  могут  преувеличивать,  могут  обманывать,  могут  искажать  истину.  А
ребёнок, который ещё с этим не столкнулся, он не понимает, как это вообще возможно.
Поэтому в нём записывается всё, как на чистый лист и как истина.

Показали  такому  ребёнку,  что  Баба  Яга  так  делает,  –  он  действительно  будет
думать, что она где-то живёт, что она ловит детей (а он же тоже ребёнок!), что она их
сажает  в  печь  и  ест.  Это  будет  для  него  такая  же  часть  мира,  как  для  вас,  когда  вы
посмотрели новости, например, такие-то цены на продукты или ещё что-то. Это же вы
просто новости посмотрели. Также и для них это будет. Точно так же, если книгу читать,
и там будет это написано.

В его восприятии вы ему не просто читаете сказку, а сообщаете новости, сведения,
информацию о том, что есть в мире. Поэтому сказки, рассказы, фильмы, игры, стихи и
песни,  где есть насилие,  лучше отложить до времени школы, чтобы не провоцировать
создание блоков. А до школы, когда ещё только формируется память, формируются все
понятия  мировоззренческие  (фундаментом  мы  это  называем),  я  рекомендую  окружить
детей только светлыми образами, насколько это возможно.

 
39:11 МидгасКаус о сущностях-подселенцах и их проявлениях в людях.
Алла: Я хотела спросить по поводу так называемых подселенцев. У меня тоже есть

своя  статистика  наблюдений.  Есть  пациенты,  которые  после  неудачных  попыток
самоубийств ходят с ощущением того, что у них кто-то внутри жить начал, скажем так. И
доходит до того, что у них там накапливается целая бригада: 12 человек, 10 человек. Я не
понимаю – это мозг, или это, правда, мистика такая?

Ирина (МидгасКаус): Это  контакт  с  сущностями.  Их  может  быть  много:  и
гуманоиды, и плазмоиды, тонкоматериальные и невоплощённые Духи, а могут быть и те,
и другие, и третьи. Их может быть вообще много.

Конечно  же,  ты  спросишь,  почему  тогда  одни  их  чувствуют,  а  другие  не
чувствуют?  Если  мы  берём  любой  психоз,  не  обязательно  шизофрению,  мы  берём
алкогольный  психоз,  любой  интоксикационный  психоз,  например,  тот  же  самый
атропиновый делирий и так далее.

(Ирина) Она понимает, о чём ты говоришь.
Алла: Поэтому, Ира, я с тобой и дружу, люблю тебя. Потому что ты этого знать не

можешь.  Психологический  барьер  пропал  тогда,  когда  я  услышала,  как  ты  эти  слова
повторяла: я поняла, что это не ты всё рассказываешь.

Ирина (МидгасКаус): Люди проживают эти состояния  не  одинаково.  И здесь у
одних будут ощущения зрительные, какие-то определённые видения, образы.

Алла: Галлюцинации.
Ирина  (МидгасКаус): Галлюцинации зрительного типа, то есть какие-то фигуры,

лица или просто некие вспышки. У других это будут голоса. У третьих это будет то и
другое сразу. А у четвёртых это же состояние вызовет просто определённые ощущения в
теле, например, сенестопатию. Когда ты понимаешь, что у тебя ничего не болит, но из
тебя что-то вытаскивают или в тебя что-то вкладывают и начинают каждой твоей клеткой
управлять.

Алла: Интересно,  что  слово  «сенестопатия»  в  Европе  вообще  не  используют.
Откуда он знает это слово? Это термин чисто русского психиатра. Там, где я живу, это
называется «галлюцинации тела».

Ирина: Дело в том, что, во-первых, он изучал эти все вещи. А во-вторых, он может
выражать мысль через мой лексикон.  Он же не скажет на английском – я его не знаю
просто. Да, я что-то читала, хоть и не имею медицинского образования.

Алла: Ну, ты меня удивила, просто удивила! Шикарно, да!
 
42:22 Виды контактов при общении с сущностями.



Ирина  (МидгасКаус): Почему  такие  разные  проявления?  Казалось  бы,  такой
простой вопрос: почему в этом состоянии не все видят? А почему в этом состоянии не все
слышат? А почему в этом состоянии одни беседуют с кем-то, другие вообще от них бегут?
И  так  далее.  А  потому  что  у  людей  разная  чувствительность.  Если  к  ним  пришли
сущности, значит, они их чем-то протянули.

Есть  люди,  у  которых  не  активен  третий  глаз,  шестой  энергоцентр.  Шестой
энергоцентр – это не просто третий глаз, которым человек видит какие-то фигуры. Это
более  обширное  понятие,  которое  включает  в  себя  чувствительность  ко  всем  формам
контакта, в том числе слуховым, тактильным и так далее. Здесь это просто может быть
активировано, а может быть не активировано. И если это не активировано, то даже если
ему сущности обкричатся в ухо – он вообще ничего не поймёт, не услышит и не увидит.
Они будут мелькать перед глазами – а он будет сидеть и ничего не увидит.

(Ирина): Да, такое бывает. Ко мне тоже приходили женщины на приём и говорили:
«Мне  мысль  пришла  к  тебе  сходить  на  Высшее  Я.  Я  не  понимаю,  почему  она  меня
несколько  дней  преследует.  Вот  именно  –  «иди  к  Ирине,  иди  к  Ирине!»».  Ими  это
воспринимается как мысли. Она ко мне подходит, а я смотрю: у неё на плече вот такой
шар с глазами. И только она ко мне подошла – этот плазмоид чуть ли на меня не прыгает
и кричит: «Веди её на Высшие Я!» Он кричит мне, а я говорю: «Что ты кричишь? Я тебя
прекрасно слышу. Сейчас отведу уже».

То есть он привык уже, плазмоид, что его никто не слышит. А он хочет настроить
контакт  с  контактёром  своим  и  поэтому  уже  охрип  весь,  крича.  А  она  просто
воспринимает  это  как  мысль.  У неё  нет  такой  чувствительности.  А чтобы её  развить,
конечно, есть разные методики.

Понятно,  что  у  меня  есть  чипы.  Но  есть  и  другие  методики:  активация  чакр,
расширение  духовного  канала,  очищение  Духовного  сердца.  То  есть  несколько  лет
работаешь,  какие-то  энергетические  практики  делаешь  –  медитации,  йога,  пранаяма,
какие-то мантры читаешь,  и у тебя постепенно оно начинает само активироваться,  без
всяких чипов. Такие случаи тоже есть. Потому что ко мне приходили люди достаточно
чувствительные: видят, слышат, разговаривают, но у них нет чипов. То есть они на своём
духовном канале без помощника.

 
45:34 Трансмиграция Душ как форма контакта.
Алла: Ирочка, понимаешь, это всё супер, отлично, очень хороший пример. Только

не понятен вообще принцип. Мид рассказывал, что Ангелы-Хранители не допустят таких
подселенцев, скажем так. Но если человек находится в коматозном состоянии, я читала,
что даже подселяется вообще другая сущность.

Ирина (МидгасКаус): Если он в коматозном состоянии, у них может быть договор
о трансмиграции. Но это не считается переселением Душ. У нас в Межзвёздном Союзе это
считается формой контакта. Это очень редкий случай, кстати. Когда одна Душа выходит
по договорённости со своими кураторами, со своими Ангелами-Консультантами и своё
тело передаёт другой Душе, которая ещё должна к нему приспособиться.

Почему именно та  Душа,  которая  приходит,  на это идёт?  Например,  у  неё есть
какая-то миссия, а она не хочет проходить стадию детства или ещё что-то. И то эти две
Души должны подходить по вибрациям, новая Душа должна научиться управлять телом
чужим, совершенно другим.  Это не всегда у неё,  кстати, получается очень быстро или
корректно. Бывает так, что она даже не знает, как правильно сделать шаг, сфокусировать
свой  взгляд.  Потому  что  это  похоже  на  человека,  который,  очень  условно  говоря,
управлял трактором, а его сажают за автобус. Казалось бы, знакомые кнопки, но он уже
едет по-другому, образно говоря.

 
47:29 Влияние трансплантации органов на эфирные матрицы организма.
Алла: А при трансплантации органов, например сердца, печени или лёгких тоже



какой-то  кусок  энергетики  забирается?  Потому  что  у  меня  один  знакомый  после
трансплантации  сердца  вообще  резко  начал  пить  молочные  продукты  и  выращивать
кактусы. У него сердце чёрной женщины появилось. И охладел к тому, к чему был раньше
неравнодушен.

Ирина: Очень интересно!
Алла: Нет такого замечания?
Ирина (МидгасКаус): Есть влияние. Потому что в каждом органе есть эфирные

матрицы. В эфирных матрицах записывается энергетика уже астральная, ментальная. То
есть энергии Души. Это не сама Душа, это как бы её следы, как энергетическая запись,
можно так сказать.  Ведь когда органы пересаживают, то не ждут, пересаживают сразу,
чтобы они не погибли, были ещё живыми. А что такое живые органы? Значит, у них ещё
пока сохраняется эфирная матрица. И если её пересадить в другую матрицу, то начнётся
взаимодействие между эфирной матрицей этого органа и эфирным полем этого человека.
И это кроме взаимодействия между физическими, иммунными параметрами и так далее.

Есть  ещё  взаимодействие  на  эфирном  уровне,  но  степень  этого  влияния  не
одинаковая, зависит от силы энергетики. Есть такое понятие, как сила и плотность поля.
Насколько сильное и плотное у человека поле, зависит от степени активации его чакр. Чем
больше у него активированы чакры в процентах от идеального показателя, который был
дан ему в момент рождения, тем у него сильнее и плотнее поле, тем он более активен,
харизматичен и, кстати, более удачлив.

Оно может быть в упадке, если человек, например, не выспался, если он голодный,
или даже если он пьёт мало жидкости. Именно чисто физические параметры уже будут
отнимать  энергию.  Разные  болезни,  хронические  и  воспалительные  процессы,  всякие
паразитозы и так далее, они тоже отнимают энергию, жизненную силу у эфирного тела.
Потому что физическое тело повреждают разные ревматические воспаления, васкулиты и
так далее.

Как  ты  знаешь,  они  поднимают  уровень  С-реактивного  протеина.  А  это  о  чём
говорит? О том, что клетки разрушаются.  А если клетки разрушаются,  эфирному телу
надо их чинить, а на это уходит его ресурс.

Алла: Я сейчас пью «Кассиопея Энерджи», всем советую.
Ирина: Ты понимаешь, о чём он говорит?
Алла: Да, я понимаю, о чём это. Но я считаю, что загрязнение окружающей среды,

потом, настройки позитивные также играют роль.
Ирина  (МидгасКаус): Да, конечно. Ещё влияют на это интоксикации различные,

вредные привычки. Что такое вредная привычка? Это систематическое употребление тех
веществ (не единоразовое или редкое, а систематическое употребление веществ любого
рода), которые вредят телу.

 
51:13  Об  особенностях  душ  домашних  животных.  Время  перевоплощения

души собаки.
Алла: Два вопроса. Например, собаки-ассистенты.
Вообще  у  собак  идёт  общее  душевное  поле  или  какая-то  программа  помощи

человеку по какой-то общей матрице? Потому что любая собака очень похоже себя ведёт
во многих ситуациях. Я имею в виду не тренированная. Понятен смысл?

Ирина (МидгасКаус):  Для собак,  которые рождаются  сейчас,  те  души,  которые
создаются  для них плазмоидными цивилизациями,  это одиночные животные души.  Но
они сейчас создаются уже другими, чем для животных, которые обитают в дикой природе.
Потому что их энергетическая матрица, их инстинкты, сердце их души уже совершенно
другое, чем у тех, кто живёт в дикой природе.

В  дикой  природе  больше  обострён  инстинкт  страха  перед  человеком  в  целях
самосохранения. А у кошек, у собак, у других домашних животных – например, тех, кто
является так называемыми животными для содержания и питания: коровы, свиньи и так



далее, у них тоже уже другие инстинкты, чем у их диких предков. Потому что в те души,
которые создаются именно для домашних животных, которых люди разводят с той или
иной целью, уже вкладываются лояльность и симпатия к людям.

Алла: А перерождение душ животных в любую породу возможно? Такое может
быть, что одна собака умерла, потом раз – и находят где-то на трассе другую собаку с той
же душой?

Ирина (МидгасКаус): Ей в любом случае нужно время, чтобы перевоплотиться.
Обычно,  если  мы  говорим  про  собак,  то  в  среднем  они  перевоплощаются  намного
быстрее, чем разумные Духи. У них на перевоплощение в среднем уходит от 1-го до 3-х
месяцев.

 
53:28 Причины непринятия тела у душевнобольных.
Алла: Ещё  такой  вопрос.  Я  очень  часто  сейчас  встречаю  пациентов,  которые

просто издеваются над своим телом. Такое ощущение, что они мстят себе.
Ирина: Как это?
Алла: Во-первых,  разные  виды  пирсингов,  потом  эти  татуировки  на  глазах,

железные  металлические  шарики,  вживлённые  под  кожу,  татуировки  в  виде  грибов,
крестов,  гробов.  На  теле  нет  ни  одного  свободного  места!  Потом  начинаются  так
называемые «борги лайны» [справка: в России это называется «селфхарм» - поведение,
при котором человек причиняет вред себе]: пациенты в момент внутреннего напряжения
просто лезвиями начинают себя полосовать по коже до такой степени, что если они это
делают лет 30, то у них тело в сплошных шрамах от этого.

Ирина: Вопрос?
Алла: Почему такая ненависть к своему телу?
Ирина (МидгасКаус): Уже  давно  известно,  что  у  людей  со  склонностями  к

различного  рода  дисфорическим  состояниям  есть  определённые  средства,  как  эту
внутреннюю боль выплеснуть. Душа болит внутри, но выплеснуть эту боль, например, от
каких-либо обид, нельзя, потому что это социально осуждается и социально наказуемо. И,
когда  человек  начинает  повреждать  себя,  он  чувствует,  что  внешняя  физическая  боль
отвлекает его от внутренней душевной боли, переживаний.

Это  уже  давно  изучено.  Например,  у  эпилептоидных  типов  личности,  которые
зачастую в моменты острых душевных волнений могут воткнуть себе гвоздь или нож в
ногу для того, чтобы не взорваться. Это определённый тип личности. Мы тоже изучаем
типы  личности.  Есть  различные  тесты,  есть  различные  классификации  и  названия
разновидностей  так  называемых  «психических  радикалов»,  есть  классификация  по
социотипам.

Алла: Нарциссы тоже у них есть?
Ирина: Он сейчас, скорее, говорит про людей. То есть они изучали вот эти тесты.
Алла: Нарциссическое расстройство личности  – это беда сейчас  всего социума.

Эгоисты,  нарциссы  –  это  тоже  расстройство  личности.  Также  психопатические
расстройства личности или эмоционально нестабильные личности, которые в конечном
итоге, как Мид сказал, при внутренних напряжениях начинают издеваться над собой. Ещё
«люди-кактусы» их называют, потому что они боятся довериться кому-то или открыться.
Это тоже может идти или по генетике, или с детства.

 
56:45 Можно ли помочь «психическим радикалам»?
Ирина:  Они сейчас говорят, что таким людям можно помочь, во-первых, только

если они сами этого захотят.  А во-вторых,  им можно помочь только разъяснительной
работой, ликвидируя их невежество в духовных вопросах, то есть объясняя им, что есть
путь к избавлению от страданий. Для них действительно есть путь к счастью, гармонии, к
Любви, к признанию в обществе и к исполнению их желаний и мечтаний. Действительно,
такой путь есть.



Во-первых, объяснить, что этот путь никто не пройдёт вместо этого человека. То
есть чтобы он взял ответственность на себя. А во-вторых, помощь в этом направлении
возможна,  но только если сам человек захочет работать  над собой и удалять  из своей
Души всё, что ему мешает быть счастливым. Если он на это согласится, скажет: «Да, я
готов работать над собой и удалить из своей Души то, что я сам создал. Да, я сам это
создал и готов удалить из своей Души всё, что мне мешает быть любимым, любящим,
счастливым, чувствовать Свет в своей Душе».

Имеется в виду духовный Свет. Ведь что такое Свет и Тьма? Ясно, что это такой
общечеловеческий  образ,  который  будет  понятен  всем.  У  вас  же  принято  говорить  –
«светлые чувства», «светлое настроение». То есть здесь этот образ Света в Душе будет
понятен абсолютно всем, с любым типом образования и мировоззрения.

 
58:30  Особенности  общения  с  Высшим  Я  людей  с  психическими

расстройствами.
Ирина: Соответственно, если он скажет: «Да, я готов себе помочь. Я готов пройти

этот  путь  и  вытащить  из  своей  Души  эти  камни,  которые  я  туда  положил,  которые
застилают мне этот Свет и делают меня несчастливым и страдающим». Тогда можно ему
сказать: «Это возможно только через беседу с наивысшей частью вашей Души. Это её
самая высокая часть по своим знаниям и мудрости. Там скоплен весь опыт, который вы
прожили, весь опыт Вселенной там накоплен».

То есть можно очень образно ему объяснить, что такое Высшее Я. Не обязательно
же эзотерическими терминами. Можно психологическими то же самое сказать, что «это
просто высшая часть вашей Души, вашего Я, вашего сознания». Можно даже сказать –
сверхсознания.  Или очень  распространён  сейчас  термин –  «космическое  сознание»,  то
есть уже сознание всего космоса. Скажите: «Наша Земля находится в космосе, и вот часть
этого космического сознания есть в мозге каждого человека».

Алла: А подсознание – нет?
Ирина: Подсознание?  С  ним,  скорее,  лучше  работать  в  плане  того,  чтобы

вытаскивать то, что забыли. А сверхсознание – это как раз откуда идут подсказки, как
выбраться из того, что есть в подсознании. То есть «под» – это под, а «сверх» – это сверх.
То есть это немножко разные вещи.

Дальше,  если он сам скажет,  если его не уговаривать:  «Да,  я готов говорить со
своим  сверхсознанием,  я  готов  взаимодействовать  с  высшей  частью  моей  Души  и
попросить её, чтобы она мне помогла». Здесь можно сказать: «Высшая часть Души – это
очень  длинное  название  для  сеанса.  Ты  же  будешь  к  ней  обращаться.  Будет  короче
называть – Высшее Я». Высшая часть моей Души – это очень длинно и неудобно. Нужно
объяснить ему, что здесь удобнее и логичнее использовать термин «Высшее Я».

Если он скажет: «Да, хорошо», – тогда можно объяснить ему правила проведения
сеанса. Что Высшее Я находится в Духовном мире, то есть в мире, где нет тела. Там нет
тела, чтобы оно могло сказать голосом, поэтому оно может отвечать на вопросы только
мысленно. То есть объяснять правила. Сказать, что для успеха нужно говорить первую
мысль,  которая  придёт.  И  сразу  же  объяснить:  «Если  вы  будете  сомневаться,  будете
подбирать ответ, у вас ничего не получится».

Если он скажет: «Да, хорошо, я буду говорить первую мысль. Готов попробовать»,
–  в  этом  случае  уже  можно  использовать  методики,  как  водить  к  Высшему  Я.  И,
естественно, задавать вопросы сначала по блокам. Если человек в сильном психическом
повреждении, мы даже не задаём вопросы по предназначению или кураторам. Мы сначала
разбираемся с блоками, потому что они искажают информацию.

Когда мы человека уже вывели к Высшему Я, мы опять же выражаемся знакомыми
человеку терминами, чтобы он в них не запутался.

Благодарю Аллу за интересные вопросы. Благодарю Лаом-Стрита и МидгасКауса
за интересные ответы. Благодарю вас, дорогие зрители, за то, что посмотрели это видео.



Благодарю своё Высшее Я за помощь в этом контакте. Благодарю вас за то, что вы с нами.
До новых встреч!

транскрибатор – Марина Бродская,
корректор – Ольга Шепелева

 


